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• Хроника 
одного 
управления

ЗАБОТЫ 
КОЛЛЕКТИВА

СУ-15
Коллектив этого управ

ления по итогам 3 кварта
ла сработал, можно ска
зать, на отлично. И в ито
ге, 25 с лишним тысяч 
квадратных метров сданно
го жилья — самый высокий 
показатель среди управле
ний ДСК.

Мини-репортаж из уп
равления отражает некото
рые моменты сегодняшней 
жизни этого коллектива.

В передовиках — са
мые молодые. География 
объектов СУ-15 сегодня 
очень разнообразна: на 
доме 4 «Б» по улице Вол
гоградской трудится комп
лексная бригада Захаро
вой. Плотники из бригады 
Калуцких работают на объ
екте по улице Олега Ко
шевого, бригада Равнушки- 
на — в микрорайоне «Бота- 
нический-Г», строители

бригады Харисламова и 
все остальные бригады ве
дут строительные работы в 
Пышме. Ну, а самая зна
менитая сейчас в управле
нии — это бригада Луни
ной. За 6 месяцев работы 
эта молодая бригада вы
росла и по численности (с 
8 до 16 человек), и по 
квалификации. Что ж, мо
лодцы строители!

Юбиляры коллектива. 
Скоро в СУ-15 будут позд
равлять юбиляров. Иван 
Васильевич Рожко с 1965 
года работает в управле
нии. За это время он был 
и плотником, и плиточни
ком, и кровельщиком. 
Сейчас он трудится с ка
менщиками. Иван Василье
вич первый в управлении в 
1976 году получил орден 
Трудового Красного Зна
мени. 27 января Иван Ва
сильевич отметит свой ше-. 
стидесятилетний юбилей.

Второй юбиляр — Олег 
Васильевич Медведев — 
возглавляет коллектив 
плотников в бригаде Заха
ровой. Он работает в уп
равлении недавно, но заре
комендовал себя как гра
мотный, добросовестный

Возвращаясь к напечатанному ' .......... ..............................

КОГДА НЕТ ВИЗЫ...
Разговор в редакции с ведущим ин

женером производственного отдела уп
равления ПСКП Э.Л.Подгорным был, 
мягко говоря, бурным. В обоюдном 
споре речь даже зашла о судебном 
процессе с газетой «Свердловский 
строитель». Причиной этому послужил 
упрек редакции в некомпетентности 
работника производственного отдела 
по поводу опубликованного в газете 
графика четвертого квартала.

Однако, здравый смысл взял верх, 
ибо в запале, в непонимании можно 
дойти до абсурда. Люди никогда не 
найдут истину, если не будут искать 
ее совместными усилиями.

Редакция газеты признает, что 
употребленный эпитет не подходит к 
Эдуарду Леонидовичу. Все-таки чело
век проработал в комбинате не один 
год и, думается, накопил немалый 
опыт. Публикация графика ввода объ
ектов с ошибками связана с тем, что 
Э. Л .Подгорный не сразу окунулся в

напряженную производственную 
жизнь, так как только что вышел из 
отпуска.

Понимая это, редакция снимает 
свое обвинение, приносит извинения. 
С другой стороны, все, кто общается с 
корреспондентами газеты, должны по
нимать, что имеют дело не просто с 
любопытствующими людьми, а пред
ставителями, хотя и малой, местной, 
но прессы, и любая беседа, интервью, 
переданные цифры, факты, мысли и 
данные могут увидеть свет на страни
цах газеты. Ситуация с графиком вво
да заставляет нас в будущем требо
вать подписи, чего мы раньше никог
да не делали, опираясь на доверие к 
людям. Да, вы правы, Эдуард Леони
дович, в юриспруденции принимается 
во внимание не честность, порядоч
ность, а наличие визы. Вашей визы 
на графике ввода нет.

Редакция газеты 
«Свердловский строитель».

рабочий.
Садоводы сетуют...

Когда, наконец, смогут 
приступить к полевым ра
ботам горемыки-садоводы 
коллективного сада в По- 
левском?

— Мы ждали, что к вес
не уже будут распределе
ны участки,— жалуются 
рабочие управления.— На 
дворе уже зима, а дело 
так и не продвинулось. 
Ведь деньги на садовые 
участки мы вносим регу
лярно: по полторы тысячи 
отдали на строительство 
дороги, по 800 рублей за 

землю. Хотелось бы уже 
стать полноценными вла
дельцами своих долго
жданных участков.

Обзор подготовила 
М.ЗАВЬЯЛОВА.

На снимках: вверху - 
плиточница Нина Коровина 
(бригада А.В.Кладова) за 
работой; слева — плотник 
Евгений Маковеев; справа 
— плотник Юрий Гордеев и 
бригадир Сергей Калуцких; 
дом по ул.Олега Кошево
го, где трудятся коллекти
вы генподрядного СУ-15.

Фото В.Калимасова.
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• Вниманию юридических и физических лиц

1 ДЕКАБРЯ 1992 ГОДА • 
вы можете стать владельцем 

новой двухкомнатной квартиры 
по цене в 2—3 раза ниже аукционной. 
Стройфинбанк принимает до 1 декабря 

специальные депозитные вклады 
не менее 800 тысяч рублей.

Розыгрыш 1 декабря, 
каждый десятый вклад ВЫИГРЫШНЫЙ!

КОНТАКТНЫЕ ТЕЛЕФОНЫ: 55-45-91, 55-45-89, 55-24-83

Такое объявление появится 
скоро в рекламной полосе газе
ты «Уральский рабочий». Рас
шифровывая его, скажем, что 
инициатором выигрышного де
позита стал руководитель не
давно созданного в стенах 
ДСК банка С.В.Куроптев, в 
прошлом главный бухгалтер 
ПСКП «СДСК». Суть его в 
том, что один из десяти вклад
чиков имеет шанс выиграть 
новую двухкомнатную кварти
ру, местоположение которой 
известно: район «Ботаниче
ский», четвертый этаж. Прав
да, выиграть не за бесплатно, 
а за 800 тысяч рублей, что по 
нынешним временам весьма 
недорого. Словом, на кон ста
вится право на дешевую по-

купку. Капиталы остальных 
девяти вкладчиков банк прини
мает на полгода под 20 про
центов.

Для ДСК такой способ про
дажи квартир, минуя аукцион, 
выгоден по многим позициям. 
Думается, что и желающие по
пытать счастья найдутся, тем 
более что в прогаре они не 
останутся.

1 декабря состоится первый 
розыгрыш. В резерве у комби
ната имеется около 30 квар
тир, предназначенных на про
дажу. Отсюда: если декабрь
ский эксперимент окажется 
удачным, то идея получит 
дальнейшее развитие в буду
щем году.

а сей раз постоянная 
1—1 рубрика, сопровожда- 
■ I ющая ежемесячные 
репортажи со строек, не 
совсем соответствовала 
действительности. Дом №1 
на перекрестке Расточной 
— Строителей на Сорти
ровке, где я оказалась 
случайно, вовсе не напо
минал горячую точку. Ти
шиной и запустением 
встретил он меня, в отли
чие от соседней кирпичной 
высотки, что расположи
лась в двух шагах от «на
шего» дома. Монтаж у 
«чужаков», похоже, за
вершался, наверху царило 
оживление, тарахтела тех
ника.

В бытовке СУ-27, что 
ведёт это строительство, я 
обнаружила прораба 
М.А.Узева и водителя 
бульдозера из треста 
СФС. Рядом с этим домом 
планируется заложить еще 
три, поэтому тут все чаще 
стали появляться работники 
из «Спецфундаментстроя». 
Узев поведал мне, что по
скольку дом №1 руковод
ство ДСК оставило на по
том, то есть на будущий 
год, отодвинув его на 1 
квартал, то и аврала на 
нем не ожидается. Смон
тировали уже все этажи, 
осталось положить кровлю 
над последними двумя 
подъездами, однако ее нет 
в наличии. Наверху доде
лывают свои дела семеро 
монтажников из бригады 
Усачева (потом я их заме
тила), и больше пока этот 
объект никого не интере
сует, даже «генералов» — 
СУ-7.

’ Монтаж — горячая точка —

Не ближний свет — 
Сортировка...

Дом на Расточной. 
Круг проблем

— Видимо, через неде
лю пойдем на другой объ
ект,— рассказывает
М.А.Узев,— раз дом не 
«сдаточный», то и внима
ния ему немного. Вот ни
как не могу выбить кров
лю. Сейчас спешно сдают
ся дома на «Ботанике», 
все поставки переброшены 
туда. Здесь — тишина. Раз
ве что по ночам случаются 
события. Местная шантра
па совершает налеты. Вот 
в соседней бытовке окно 
выбили, искали чего-то. 
Холодно там сейчас, за
крыли проем железными 
щитами, а толку-то... 
Опять же со сторожем бе
да. Зарплата мизерная, ни
кто не соглашается. Сам 
лично ходил, развешивал 
объявления на столбах: 
«Нужен сторож». Люди 
приходят, первым долгом 
окладом интересуются. 
Тысяча триста, говорю. 
Нет, на такие деньги нет 
охотников. Страшно сейчас 
в сторожах-то...Помню, 
работали мы на Чайковско
го. Сторож у нас с соба
кой был. Только от нее 
толк небольшой: ночью 
сторожа вместе с собакой 
в бытовке заперли, теле
фонный кабель обрезали, 

пригрозили расправой, 
оконные, дверные блоки 
вывезли почти без сопро
тивления. Вот так...

А еще здесь, на объек
те, есть одна существен
ная проблема, от решения 
которой зависят и сроки, и 
безопасность строительст
ва: нет телефона. Вернее, 
он предусмотрен, конечно, 
(номер его 54-95-66), од
нако вот уже полмесяца 
нет связи, ибо, как сооб
щил Н.А.Лаврентьев, ДСК 
не нашел денег на оплату 
телефона АТС. А телефон 
здесь нужен — кровь из 
носу. Приходится тратить 
время на поиски исправных 
городских телефонных ап
паратов, колесить по мо
розу, искать пятнадцатико
пеечные монеты, что сей
час большой дефицит, что
бы напоминать о своих 
нуждах каждый день. Раз
ве это работа? Сортировка 
— не ближний свет... Поэ
тому у меня большая 
просьба к руководству 
ДСК: помогите наладить 
телефонную связь, а тогда 
с поставками я и сам 
справлюсь.

Записала 
М. СИМОНОВА.

В правлении ПСКП

Коротко
• На последнем засе

дании правления высту
пил главный бухгалтер 
ДСК М.И.Шаронов, кото
рый дал предваритель
ную информацию об ито
гах финансово-хозяйст
венной деятельности 
коллектива за девять ме
сяцев 1992 года.

В общественной приемной ..................................................... .....

Воруют,
В последнее время в 

общественной приемной 
редакции газеты «Ураль
ский рабочий» увеличился 
поток писем и посетите
лей, жалобы и сигналы ко
торых связаны со строи
тельством и, в частности, с 
микрорайоном массовой 
застройки «Ботанический».

По этому вопросу пе
ред членами правления 
ПСКП выступил член обще
ственной приемной газеты 
В.И.Васильев. Ниже пред
лагаем вам ознакомиться с 
его записями, которые же
лательно обсудить в кол
лективах бригад.

Инышев Аркадий Гри
горьевич, монтажник:

— При подготовке к 
сдаче домов мусор зары
вается в землю или сжига
ется. Вместе с ним зака
пываются или уничтожают
ся добрые материалы. Не
давно в костре горели на
чатые рулоны и большие 
куски рубероида, лента 
для лестничных поручней. 
А в одной фляге была по
ловина засохшей краски...

Мансурова Рамиля, от
делочница-маляр:

— ...Они раствор не бе
регут. Подошла машина. 
Кузов поднимается, а рас
твор — половина в грязь. 
Разве соберешь? Так и ос
тается в грязи. Потом за
роют.

• Правление обсудило 
кадровые вопросы, свя
занные с увольнением из 
ДСК и переходом в банк 
члена правления С.В.Ку- 
роптева и заявлением 
начальника СУ-28 
Л.К.Ахмина.

• Правление рассмот

Каурова Нина Никола
евна, изолировщица:

— ...Когда привозят 
большие трубы, то не 
всегда разгружают авто
краном. Самосвал вывалит 
— и все. А трубы-то уда-

сжигают,
ряются друг о дружку и 
лопаются. Они же асбоце
ментные или какие-то дру
гие — но не железные. 
Края у труб обламывают
ся. А тут однажды газо
резчик две железные тру
бы разрезал на полутора
метровые. Потом кто-то 
из родственников или зна
комых на верхнем багаж
нике «Москвича» увез в 
два или три рейса. Все 
воруют. Да и везде теперь 
все воруют.

Перчаткин Василий Ан
дреевич, токарь:

— Рядом с моим домом 
строят новый дом. Один 
раз интересную картину 
наблюдал. На земле лежа
ли две бракованные пане
ли. С трещинами. Лопну
ли. Подошла автомашина 
без бортов с боковыми 
стойками и площадкой. Ну, 
как прицеп вроде. Авто
кран подошел. Сначала по
грузили две хорошие пане
ли (их только-только раз
грузили с панелевоза), а 
сверху положили брако
ванные.

Орешиков Иван Яков
левич, пенсионер: 

рело письменное заявле
ние председателя профко
ма ДСК В.Б.Синютина. 
36 квартир, полученных 
ДСК от УКСа гориспол
кома, зарезервированы — 
они не продаются и пока 
не распределяются.

• Зам. председателя 
правления Е.А.Барсуков 
дал подробную информа
цию о продаже квартир 
по договорам поставщи
кам стройматериалов.

— Из окна видны бытов
ки строителей. Невдалеке 
от них были свалены брев
на. На забор, что ли. В 
одну из суббот, ближе к 
вечеру, подошла машина. 
Из бытовки вышли двое и 
вместе с шофером погру
зили в машину больше по
ловины бревен. Потом с 
шофером уехали.

А сколько труб, друго
го металла корежится на 
стройплощадках! Будто все 
это никому не нужно и 

выбрасывают 
предназначено для разово
го использования. Потом 
все зарывается в землю. 
Не мое это, а все-таки 
жалко. А сколько добра 
сжигается в кострах!

В.ВАСИЛЬЕВ 
(общественная приемная 

газеты «Уральский 
рабочий»].

На снимке: буквально 
сразу же после правления 
ПСКП редакция нашей га
зеты направила В.Калима- 
сова на ближайший пуско
вой объект. И вот резуль
тат — так относятся к де
фицитным строительным 
материалам в СУ-27. Это 
только разовый снимок. В 
одном из ближайших но
меров газеты мы готовим 
к публикации материалы 
большого рейда с пуско
вых объектов ДСК.

По страницам печати 1 1  ———

Необычайное, удивительное
Полтора века без ре

монта. Одно из прекрас
нейших, театральных зданий 
мира — знаменитая Алек
сандринка, сотворенная 
Карлом Росси, уже более 
полутора столетий стоит 
без капитального ремонта. 
Исполнилось 160 лет с то
го дня, как театр впервые 
пригласил петербургскую 
публику. Это здание бук
вально воспевает мастер
ство строителей.

Сейчас театр в лесах — 
завершается его космети
ческий ремонт.

Долговечные строения. 
К любопытным выводам 
пришла археологическая 
экспедиция, работавшая в 
Абайском районе Семипа
латинской области. Самы
ми долговечными оказа
лись строения овальной 
формы. Например, мавзо
лей Журек, построеный из 
камня и глины. Архитек
турный памятник не смогли 
разрушить даже ядерные 
взрывы — ведь мавзолей 
рядом с территорией Се
мипалатинского полигона.

«Завоеванная» земля. 
Участок земли величиной с 
княжество Монако «отвое
вала» Турция за четыре го
да у Черного, Мраморно
го, Эгейского и Средизем

ного морей. Теперь общая 
площадь республики увели
чилась на 1,5 миллиона 
квадратных метров. В на
стоящее время в Турции 
продолжаются насыпные 
работы с целью отобрать 
у моря еще до миллиона 
квадратных метров.

Первые шаги по запол
нению участков моря грун
том начались в 1987 году в 
Стамбуле, Измире, Мер- 
сине, Самсуне и Искенде
руне. Полученные таким 
образом земли использу
ются в основном для уст
ройства дополнительных 
мест отдыха, строительст
ва объектов социального 
назначения.

Через Гибралтар. Мост дли
ной 27 километров предложили по
строить через пролив Гибралтар ис
панские архитекторы. Проект, кото
рый обойдется в 1.000 миллиардов 
песет, предусматривается осущест
вить в течение 5 лет. Он должен 
соединить Европу и Африку.

★ ♦ *
Швейцарец Урс Майер пред

лагает построить мост через Гиб
ралтарский пролив, который будет 
полностью выполнен из пластика, 
армированного углеродистыми во
локнами. По мнению ученого, на 
осуществление его проекта потре
буется 20—30 лет. Стоимость стро
ительства составит примерно три 
миллиарда долларов.

«Избушка на курьих 
ножках». Необычное 30- 

этажное здание, которое 
будет совершать за двое 
суток полный оборот вок
руг своей оси, планируется 
построить в австралийском 
городе Сиднее. Каждый 
день оно будет поворачи
ваться на 180 градусов, 
ночью «заснет» на своей 
вертикальной опоре, а на 
следующий день завершит 
полный оборот. Почти из 
каждой комнаты можно 
будет наблюдать панораму 
Сиднея — бухту и мост 
через нее, здание Оперы 
и, конечно, океанские про
сторы.

Индикатор протечек. 
Группа инженеров из Пра
ги под _ руководством 
канд.наук Йозефа Бреттла 
создала прибор для поиска 
негерметичных мест в 
кровле. Это небольшое ус
тройство массой менее 3 
кг гарантированно обнару
живает любое отверстие 
или трещину поперечником 
от 0,2 мм. Но способно и 
на большее. О наличии де
фектов ищущему дают 
знать световые и звуковые 
сигналы. Прибор питается 
от 6 батареек, которых 
хватает на 10—15 ч. рабо
ты. За 1 мин. контролиру
ется примерно 1 квадрат
ный метр крыши.
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Наша консультация

И снова о возмещении вреда 
пострадавшим на производстве

В редакцию газеты и профсоюзные 
органы по-прежнему продолжают по
ступать многочисленные вопросы от ра
ботников по определению среднего за
работка для исчисления размеров воз
мещения ущерба и зачету пенсии по 
инвалидности.

Известно, что за последнее время 
принято несколько нормативных актов 
на этот счет. Хотелось бы знать, а что 
же все-таки предусматривает последнее 
законодательство!

Изменений здесь действительно 
много.

Первое. Заработок для пересчета 
возмещения ущерба потерпевшим сей
час корректируется на поправочный ко
эффициент не по году установления 
размера возмещения ущерба, как это

Лекарственные растения

Китайский 
лимонник

Лимонник по своей попу
лярности в восточной народ
ной медицине мало уступает 
женьшеню и элеутерококку. 
В нашей стране лимонник 
встречается в Приморье, 
Приамурье, на' Сахалине, 
Курильских островах и куль
тивируется в ряде районов 
Европейской части страны. 
Растет лимонник в смешан
ных лесах, на хорошо дре
нированных почвах, богатых 
перегноем, большей частью 
по долинам горных речек и 
ключей, особенно часто по 
опушкам на песчаной почве.

Многолетняя лиана с 
мощным ветвящимся дере
вянистым стеблем до 10-15 
метров, покрыта темно-ко
ричневой, морщинистой ко
рой с лимонным запахом, 
относится к семейству маг
нолиевых. Листья черешко
вые, эллиптические или об
ратно-яйцевидные, а в ос
новании плодоносящих по
бегов сближены и образу
ют ложную мутовку.

Цветет лимонник китай
ский в мае-июне, его 
крупные, душистые белые 
и розовые цветы собраны 
на поникших цветоносах. У 
женских цветов цветоложе 
в период созревания пло
дов удлиняется в десятки 
раз, и из каждого пестика 
образуются ягоды. Плоды 
созревают в августе-сен

тябре, они выглядят как 
кисть, как повислый колос, 
несущий до сорока сочных 
ярко-красных ягод. В каж
дой ягоде по два семени. 
Лекарственным сырьем яв
ляются плоды и семена ли
монника.

Плоды лимонника со
держат большое количест
во органических кислот: 
много витамина С и тони
зирующих веществ, кото
рые входят в группу при
родных соединений. В су
хих семенах достаточно 
много масел эфирного (с 
запахом лимона) и жирно
го, а также глицеридов 
олеиновой и линоленовой 
кислот.

Лимонник собирают ки
стями в период зрелости, 
зрелые ягоды перебирают, 
подвяливают, а затем до
сушивают при температуре 
до 60-70 градусов в сушил
ке. Часто сушат плоды в 
хорошо проветриваемом 
помещении, а иногда, при 
благоприятной погоде, яго
ды сушат на открытом воз
духе, под ветром. Семена 
сушат в сушилках, тонким 
слоем на противнях, пред
варительно удалив плодо
вую оболочку.

В медицине используют 
сухие плоды и семена как 
стимулирующее средство. 
По сказаниям нанайцев и

делалось раньше, а по году получения 
(начисления) заработка.

Второе. Размер возмещения ущерба 
должен был уменьшаться на сумму 
первоначально назначенной (не индек
сированной) пенсии по инвалидности.

С первого августа 1992 года причи
ненный ущерб возмещается полностью 
без зачета пенсии по инвалидности. Так 
решается этот вопрос в соответствии со 
ст. 130 Основ гражданского законода
тельства Союза ССР и республик от 
31.05.1991 г., ратифицированных поста
новлением Верховного Совета Россий
ской Федерации от 14.07.1992 г. 
№3301-1.

В.ОСИНЦЕВ, 
зав. правовым отделом 

облсовпрофа.

гольдов1, горсть сухих ягод 
лимонника дает силы пре
следовать зверя по следу 
без пищи целый день. Ки
тайцы рекомендуют его 
для восстановления жиз
ненных сил. Наиболее хо
рошо воздействует настой
ка лимонника в качестве 
стимулирующего средства 
на умственную и физиче
скую работоспособность 
человека, повышает ре
флекторную деятельность 
нервной системы, усилива
ет процессы активности в 
коре головного мозга, ле
чит расстройства нервной 
системы.

Лимонник помогает лю
дям, страдающим гастри
том, с пониженной кислот
ностью желудочного сока, 
обладает желчегонным 
действием, повышает со
противляемость организма, 
поднимает тонус и работо
способность мускулатуры, 
способствует увеличению 
массы тела и мышечной 
силы. Лимонник и его пре
параты не токсичны.

Наиболее известным ре
цептом является настойка 
на спирту (водке): один к 
одному (1:1), т. е. одна 
часть плодов или семян на 
одну часть спирта (водки), 
настаивать двадцать дней 
(не менее) в темном мес
те (не только настаивать, 
но и хранить желательно в 
темном и прохладном мес
те или в темной стеклян
ной посуде). Принимать 
настойку 20-40 капель — 2 
раза в день. Желательно 
не принимать перед сном.

Подготовил 
А.МАТВИЕНКО.

Альбом редких фотографий ....................  1

Яблоко от яблони...
Совсем недавно по «Ма

яку» прошла получасовая 
радиопередача о творчест
ве молодого автора-испол
нителя песен и романсов 
Максима Сытника. Сразу 
подумалось: а уж не родст
венник ли это нашего по
пулярного Виктора Сытни
ка, народного артиста Рос
сии, прославившего театр 
музкомедии своим блестя
щим мастерством?

Ответ на этот вопрос я 
получил, как говорится, 
из первых рук.

В.Г.Сытник пояснил:
— Десяти-двенадцати 

месяцев от роду, как и 
большинство детей, Мак

сим сделал первые шаги. 
Но, в отличие от боль
шинства, эти первые шаги 
пришлись на театральные 
подмостки, в самом пря
мом смысле.

Тогда, в 1967 году, мы 
играли «Кварталы Пари
жа». У меня была роль 
шофера такси, который на 
протяжении всего действия 
ругается со своей женой... 
А финал — семейная 
идиллия и младенец в ко
ляске для полного счастья.

Л.А.Нэвлер, наш тог
дашний режиссер, гово
рит: «Виктор, а почему бы 
не ввести в спектакль 
твоего сына?» И Максим

Прочти и подумай, холостяк! ■'......................... . ........................

ПРО ЦЕНУ НА СВАДЬБУ
Не позавидуешь сейчас тем семьям, в 

которых собираются играть свадьбу. 
Только платье для невесты нынче стоит 
около 4-5 тысяч рублей. Столько же 
туфли. А за обручальное кольцо прихо
дится выложить до 8 тысяч рублей. А 
перчатки, предметы туалета... Юная кра
савица «тянет» на 16-26 тысяч рублей.

Может быть, жених обойдется роди
телям подешевле? За костюм надо за
платить до 7 тысяч рублей. Рубашка 
белая обходится в 700-800 рублей, гал
стук — в 400. Полуботинки — почти 4 
тысячи рублей. Да еще много чего. По
лучается, чтобы подготовить молодого 
человека к свадьбе, надо иметь в ко
шельке 14-22 тысячи рублей. 

вошел, и еще целый год 
потешал публику, удив
ленно разводя руками на 
полный зал.

Теперь он закончил 
ГИТИС, работает в Моск
ве под патронажем изве
стной в прошлом, певицы 
Т.Миансаровой. Надеюсь, 
скоро мы вместе с Макси
мом и Алисой Виноградо
вой выступим в нашем го
роде в новой программе.

В.ЧУДИНОВ.
На снимке 1967 года: 

сцена из спектакля 
«Кварталы Парижа». Пер
вые выходы (на руках) на 
сцену Максима Сытника.

Салоны новобрачных, к сожалению, те
перь ничем не помогают — они преврати
лись в обычный комиссионно-коммерческий 
магазин. Но и это еще не все затраты. По
дача заявлений, оформление документов, 
такси, фото на память родным и близким 
и, наконец, ужин в ресторане (допустим, 
на 40-50 человек) — все это требует 
дополнительно 25-30 тысяч рублей.

Теперь подведем итоги. По самым 
скромным подсчетам, на свадьбу нынче 
требуется затратить 55 тысяч, а чуть 
добавил шику — выкладывай более 80 
тысяч рублей. Не потому ли свадеб в 
наши горемычные дни справляют все 
меньше и меньше?

Алексей ВОРОТНИКОВ.

Точка зрения

Верю в силу Библии
Верить Библии не только можно, но и должно. К 

такому выводу пришел автор этой статьи на 73 
году своей жизни и в этой небольшой статье попы
тается рассказать об этом пути к Богу.

С 1917 года православная церковь в нашей стра
не была отделена от государства, а это означало: во 
всех школах был отменен урок закона божия, с 
храмов и с соборов полетели кресты, колокола. Все 
книги священного писания были запрещены, изъя
ты из церковных учреждений... Не мудрено, что 
автор, получив высшее образование, ни разу не 
держал в руках ни Библию, ни Евангелие, ни 
какую другую священную книгу...

Но вот, в феврале 1944 года, в гибельной обста
новке, на фронте, автор, независимо от своей воли 
и желания, поверил в то, что Бог существует. Но 
это было только глубоко в сердце, а внешне христи
анином я не стал, так как в церковь не ходил, 
религиозных книг не читал, не знал ни одной 
молитвы, не умел креститься. Но, начиная с 1989 
года, стал посещать храм и ставил свечи в память 
родителей, всем своим умершим родным и погиб
шим боевым товарищам. И так стал исполнять 
каждый год. А в 1990 году купил в церковном 
киоске брошюру «Учение Христа, изложенное для 
детей» Л.Н.Толстого, рассудив, что в религии я все 
еще как дитя, ничего не ведаю. А в 1975 году 
начал поиск своих боевых товарищей и, столкнув
шись с пушкинской темой, с 1978 года стал основа
тельно исследовать творчество А.С.Пушкина, при
ведшее меня к исследованию литературы, филосо

фии, науки античного мира, которые, в свою оче
редь, привели меня к изучению религии и христи
анства. И за 15 лет работы пришел к выводу, что 
наука помогает человечеству приобретать матери
альные блага и всевозможные удобства в жизни, а 
религия, христианство призваны помогать человече
скому обществу воспитывать людей, и главная роль 
в этом воспитании отведена Библии — книге о 
Боге, от Его любви к человеку. Библия — книга 
необычная, так как написана людьми, слышавши
ми голос Господа. Это уникальное произведение об 
ответах самого Господа, данных вопрошающему 
человеку. На протяжении 1600 лет Библию писали 
люди более шестидесяти поколений на трех конти
нентах — в Азии, Африке и в Европе, на трех 
языках: древнееврейском, арамейском и греческом. 
Греческий перевод Библии (в переводе Септуагинта 
— это «перевод семидесяти») совершен в Ш-П вв. 
до нашей эры. Наконец, на русский язык Библия 
была переведена в середине XIX века.

Библия состоит из 66 книг, в составе Ветхого 
завета 39 книг, в Новом завете — 27. Библию 
создавали более 40 авторов, но внутреннее содержа
ние ее таково, что ее составил всего один автор — 
Бог. Библия, с моей точки зрения, выдерживает 
самую тщательную проверку на достоверность, она 
не требует слепой веры, но требует честности.

Самое главное, на мой взгляд, то, что Библия не 
противоречит науке, она не собрание сказок, ее 
утверждения истинны. Когда была написана Биб
лия, люди полагали, что земля покоится на трех 

слонах. Но задолго до этого в книге Иова в 26 
главе, стих 7, точно сказано: «Он распростер север 
над пустотою, повесил землю ни на чем».

Вот что сказал Бог в Библии до того, как люди 
совершили первое кругосветное путешествие: 
«...разве вы не уразумели из оснований земли? Он 
есть Тот, который восседает над кругом земли» — 
Исайя, гл.40, стих 22, где слову «круг» на древне
еврейском соответствует слово «шар».

Что еще важно в Библии — это ее глубокое 
влияние на человеческое общество. Она предлагает 
каждому человеку не имеющие равных себе законы 
человеческих отношений. Библия воспитывает- в 
человеке предупредительность, внимание к людям, 
нежность и сострадание к пожилым, больным, нуж
дающимся. Она возвышает женщину и дает настав
ления детям. Библия учит человека трудолюбию, 
честности, справедливости, выступает за благосо
стояние его самого, его семьи, общества и страны, 
где проживает этот человек.

В Библии ясно сказано: «Блажен народ, у кото
рого господь есть Бог» (Псалтирь, гл.32, стих 12).

И невольно мы все должны задуматься, так как 
в настоящее время переживаем большие трудности. 
Я думаю, что эти тяжелые и пагубные последствия 
связаны с игнорированием истин Библии. Это мое 
личное мнение.

Мое предложение и призыв состоят в том, чтобы 
каждая семья имела Библию, чтобы можно было 
читать ее в семье. И тогда дела каждого человека, 
каждой семьи и в целом общества безусловно нала
дятся, в нем будет больше доброты, исчезнет злоба 
и ненависть, и всем нам будет легче жить, трудить
ся и отдыхать.

Б.СОЛОНИН, 
, ветеран войны

и труда.



4 стр. «Свердловский строитель» 10 ноября 1992 года

Решать земные 
проблемы... 
быть может, 
с помощью небес?

В прошлом номере 
«Свердловского строите
ля» мы публиковали объ
явление о встрече горо
жан с гостем нашего го
рода астрологом Георги- 
ем. В ноябре во Дворце 
культуры имени Горького 
он будует проводить кур
сы астрологии. Ну, а что
бы читатели знали, о чем 
там будет идти речь, а 
заинтересовавшиеся смог
ли бы их посещать, мы 
решили побеседовать с 
Георгием и пригласили 
его в редакцию.

— Скажите, какова 
цель вашего приезда в 
Екатеринбург!

— Приехал я, чтобы вы
полнить свою миссию: рас
сказать вам, как построить 
индивидуальный гороскоп, 
как научно его трактовать, 
как разобраться с его по
мощью в ваших личных 
проблемах, касающихся 
вашего тела, эмоций, ума. 
Чтобы вы ответили сами се
бе на вопрос: кто я, зачем 
я здесь живу, что дальше 
будет с моей жизнью и т. 
д. Ведь с помощью индиви
дуального гороскопа мож
но осознать, что творилось 
с вами в прошлом, что 
происходит сейчас и что 
ожидает вас в будущем. 
Так, например, за 4 часа 
вечером можно расписать 
полностью, что тебя ожида
ет, и какие проблемы у 
тебя будут на целый год. 
Вся жизнь человека запрог
раммирована, и индивиду
альный гороскоп помогает 
определить, на что нужно 
обратить внимание. А что 
вообще человеку нужно 
знать в жизни? Во-первых, 
все о самом себе. Как уже 
стало принято, мы знаем 
больше о других, нежели 
о себе. И если спросить у 
человека время его рож
дения, он затруднится от
ветить. А если даже он 
знает это, то может ли он 
(с точностью до секунд) 
нести ответственность, что 
это именно его время 
рождения? Нет! Так вот, 
люди, которые работают 
сейчас как астрологи (в на
стоящем смысле этого 
слова), обладают знанием 
рождения любого челове
ка. Этим обладаю и я. А 
гороскоп рождения необ
ходим для дальнейшего по
строения индивидуального 
гороскопа человека. Более 
сложно составить гороскоп 
зачатия человека.

— У вас перечислены 
названия индивидуальных 

Пригласительный билет в ДК
10 ноября. Клуб «Пробуждение». 

Комната № 10 в 18.30
10,. 11, 12 ноября. Школа духовно

го возрождения «Творяне». Комната 
№ 2 в 16.00

11 ноября. Пленум Обкома проф
союза рабочих строительства. Боль
шой зал в 10.00

13, 14, 15 ноября. Художествен
ный фильм «Голубая лагуна». Боль

шой зал. Сеансы в 13, 15, 17, 19 ч.
13 ноября. Занятие группы «Хип- 

хоп». Комната № 2 в 18.00
14 ноября. Христианское богослу

жение. Большой зал в 10.00
Занятие клуба фотолюбителей.

Комната № 11 в 12.00
Вечер-ретро любимых танцевальных 

мелодий прошлых лет в исполнении 
ансамбля. Танцевальный зал в 18.00

строителей
15 ноября. Цикл лекций по косми

ческому учению «Живая этика». 
Большой зал в 10.00

Занятие группы «Хип-хоп». Комна
та № 2 в 11.00

Воскресная духовная школа. Ма
лый зал в 13.00

16 ноября. Библейские курсы. 
Малый зал в 10.00. Большой зал в 
18.00

гороскопов: резонанс
ный, медицинский... Что 
они означают и для чего 
нужны!

— Резонансный горо
скоп дает ответ, с кем 
общается данный человек, 
кто его родственники, по
чему происходят с ними 
конфликты. Благодаря это
му знанию, конфликты эти 
можно избежать.

Самое важное, что, раз
решив конфликтную ситуа
цию, индивидуум освобож
дается как личность, стано
вится свободен, например, 
от родителей. Часто в 
семьях используется эле
мент черной магии, т. е. с 
корыстной целью использу
ются дети родителями, ро
дители детьми. И чтобы ос
вободиться именно От ко
рыстных целей использова
ния родственных отношений 
(а ведь расшифровка чер
ной магии — использование 
другого человека с корыст
ной целью), необходимо 
это знать.

Когда этот вопрос раз
решен, человек становится 
свободным в семье и в 
социуме, т. е. может са
мовыразиться.

Я подвожу на своих 
курсах людей именно к то
му, чтобы каждый мог са
мовыразиться не только в 
семье, но и на работе. 
Если человек уже выбрал 
профессию и работает — 
не стоит бросать, а можно 
вопрос поставить так, что, 
если человек ничего не 
имел на этой работе, он 
станет зарабатывать, ста
нет значимым.

Иногда бывает так, что 
в рабочем коллективе вам 
неприятен кто-то из коллег 
(например, ваш началь
ник). Так вот, вина в этом 
не его, а ваша, что вы так 
относитесь к этому. Зна
чит, болен какой-то орган, 
и этот орган работает не в 
резонансе с органами на
чальника. Вас надо лечить.

Очень важен медицин
ский гороскоп. Сейчас ра
ботает очень много неве
жественных врачей, им 
мало давалось знаний, как 
работать с людьми. Они 
только получили информа
цию, а у самих у них 
очень много проблем. 
Врачами у нас обычно бы
вают женщины. У многих 
из них не совсем склады
вается личная жизнь — на
капливаются негативные 
эмоции, которые потом, 
попадая в подсознание, 
проявляют себя в процессе

общения с людьми. Эта 
женщина-врач приступает 
к лечению — а она сама 
больна. Чтобы исцелить 
человека, ей надо сначала 
исцелиться самой.

Вообще, болен каждый 
человек, и я сам был бо
лен, но я исцелился только 
своим вот этим знанием. 
Так же и с теми, кто при
дет ко мне, мы, прокрутив 
их болезни, прокрутим 
свое отношение к ним, то 
есть, они будут знать, что 
если чересчур хохотать и 
радоваться, можем поса
дить свое сердце, будут 
инфаркты. Если у вас кам
ни в печени — вы будете 
постоянно сердитым, гнев
ным человеком. И те люди, 
которые часто принимают 
таблетки, наркотики, алко
голь, садят свою печень. 
Они очень злые люди.

Интересно, что если по
наблюдать за рецидивиста
ми, например, то будет 
понятно, что их не надо 
перевоспитывать, это бес
полезно. Надо лечить их 
печень. А что такое пе
чень? Печень у нас имеет 
завязки на понятия соци
ума и духовности. Но са
мой духовностью вы чело
века не вылечите. Нужен 
инструмент в виде гороско
па. С его помощью можно 
проводить исцеление.

На многие проблемы 
гороскоп открывает свет в 
вопросах воспитания детей. 
В гороскопном резонансе 
мать — дитя, отец — дитя 
содержится полезная ин
формация, как воспиты
вать детей, какие у ребен
ка могут быть конфликты. 
В Воронеже, где я прово
дил курсы, была такая си
туация в одной из семей: 
младший сын не переносит 
атмосферы в семье, у не
го желание познать мир, 
бродяжничать, а мать его 
держит, не понимая, что 
она не настолько уж ин
формирована, чтобы дать 

необходимые знания этому 
любознательному человеч
ку. Изначально парнишка 
честен, искренен, но для 
окружающих он становится 
лживым, скрытным. Мама 
его обратилась ко мне, и 
вот сейчас мы с этим ра
ботаем, ликвидируем кон
фликт.

Немаловажна информа
ция для женщин, которые 
еще только собираются 
рожать. Метод астрологии 
даст понять, делать ей 
аборт или нет. Важен так
же факт рождения ребен
ка, то есть, как рождается 
ребенок, как он живет 
свои первые часы. Ведь не 
случайно считается, что 
так, как проведет младе
нец свои первые 72 часа 
после рождения, так он и 
проведет свои 72 года 
жизни. Часто первые три 
дня мать не видит дитя, и 
получается, что потом ре
бенок постоянно болеет 
неизвестно от чего.

Еще при воспитании де
тей и до их рождения ро
дители часто допускают та
кую ошибку — не ведут 
дневники своей жизни. А 
ведь ребенок (уже совер
шеннолетний), наверное, 
очень бы хотел узнать, 
когда, при каких обстоя
тельствах он был зачат, ка
кие события этому пред
шествовали, какие сны, 
эмоции переживали роди
тели до его рождения.

— Вы общаетесь с 
людьми как астролог Ге
оргий. С чем связано из
менение имени!

— Это имя было дано 
мне при крещении в старо
обрядческой церкви.

— А вообще имя че
ловека играет роль в его 
жизни!

— Конечно. Вот пона
блюдайте, как вас иной 
раз по ошибке называют в 
жизни. Это и есть ваше 
настоящее имя. Иной раз, 
чтобы изменить свои отно

шения с людьми, человеку 
надо изменить свое имя. 
Например, существует та
кое мнение, что к Ната
шам все мужчины (подсоз
нательно!) относятся как к 
проституткам.

— А кто приходит к 
вам на курсы!

— Народ самый разно
образный. От школьников 
до старушек разнообраз
ных специальностей. Аст
рология помогает им найти 
правильный путь в своей 
жизни, профессии, особен
но медикам и воспитате
лям.

— Люди приходят уже 
как-то подготовленные к 
вашим занятиям!

— Нет. На установочной 
лекции я объясняю, как 
разрешить проблемы. Вер
нее, через лекции я даю 
информацию, чтобы про
блемы свои они выявили 
сами. Постепенно лекции 
будут возрастать по сто
имости в зависимости от 
той информации, которую 
я буду давать. Кроме то
го, слушатели приобретут 
книги по астрологии, где 
содержится та информа
ция, которую я не буду 
давать лекционно.

— Какова будет насы
щенность ваших лекций 
по времени!

— Я буду приезжать два 
раза в месяц по субботам 
и воскресеньям. Занятия, а 
их всего восемь, будут ид
ти по три часа. Но по 
информации насыщенность 
будет колоссальная. Буду 
я также на лекциях давать 
таблицы планет. При помо
щи их мои слушатели и 
будут составлять личный 
гороскоп.

Беседу вела 
М. ОДИНЦЕВА.

На снимке В. КАЛИМА- 
СОВА: астролог Авестий
ской школы Георгий объяс
няет, как построить личный 
гороскоп.

24-я колонка: 
по слухам и 
достоверно

«Лотто — 
миллион»

В редакцию зашел 
один из наших читателей 
и спросил: «Ежедневно, и 
не раз за вечер, я вижу 
рекламу Олимпийской 
лотереи «Лотто — милли
он». Миллионером я, мо
жет, и не стану, но где 
и как поучаствовать в 
лотерее?»

Отвечая работнику 
ДСК на его вопрос, сооб
щим, что в центральной 
печати промелькнула ин
формация, что это «Лот
то» появится и в нашем 
городе, но пока... позна
комьтесь с информа
цией, которая прояснит 
ситуацию тем, кто хотел 
бы стать в одно мгно
венье миллионером.

В Москве состоялся 
первый платный тираж 
новой электронной олим
пийской лотереи «Лотто 
миллион». А накануне, в 
пресс-центре МИД России 
соучредители совместного 
предприятия «Олимпий
ская лотерея» встретились 
с журналистами.

Президент «Олимпий
ской лотереи» и ВОКа 
Виталий Смирнов в сво
их выступлениях неодно7 
кратно подчеркивал, что, 
лотерея будет основным 
источником доходов 
Олимпийского комитета, 
который не намерен про
сить ни рубля у государ
ства. Действительно, 
сумма в один миллиард 
рублей в год, а именно 
столько рассчитывает 
получать от лотереи 
ВОК, производит впечат
ление.

Однако выяснилось, 
что на самом деле для 
нормальной жизни ВОКу 
нужно денег в три раза 
больше! Да и в ожида
нии поступлений от ло
тереи необходимо как-то 
существовать. И при- 
шлось-таки ВОКу обра
титься за помощью к го
сударству. Попросил вза
имообразно 600 миллио
нов рублей с обязатель
ством вернуть их в мар
те будущего года.

Так что надо москви
чам и жителям Подмо
сковья (пока лотерея про
водится только в столице 
и области) активнее 
включаться в игру, чтобы 
не оставить наших олим
пийцев на бобах.

Борис ЧЕРНЫШЕВ.

* Письмо 
в редакцию

СПАСИБО
Разрешите через ва

шу газету выразить 
благодарность предсе
дателю ПСКП «Сверд
ловский ДСК» Г. Г. 
Черникову, начальнику 
СУ-7 В. Н. Берсеневу, 
начальнику СУ-13 А. А. 
Копачеву и всему кол
лективу домостроитель
ного комбината за со
болезнование, за сове
ты, за помощь в труд
ную минуту, за органи
зацию похорон мужа и 
отца Николая Григорье
вича Нагибина. Боль
шое спасибо.
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